
Cristiano Paccola

ORQUESTRA LANÇA DVD A Orquestra Municipal de Sopros "Maestro Agostinho Duarte Martins" lança na próxima quinta-feira 
26, no Clube Esportivo Marimbondo, o DVD da apresentação de lançamento do CD da orquestra, ocorrido há exatamente um ano. A 
apresentação que faz parte das atividades do Festival da Música que segue até domingo 29. Hoje tem a Casa da Cultura recebe o grupo 
Arabesno. A semana segue com muitas atividades. Ontem, músicos se apresentaram no Almoxarifado. ►► Página A4

Prefeitura 
oferece 100 
vagas para 
professores
Edital completo sai até sábado e abrange 

de professor de creche ao fundamental

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista anuncia a abertura de 
concurso para preenchimento 
de 100 vagas de professores 
para atuarem nas creches, es
colas de educação infantil e de 
ensino fundamental, ciclo I e 
II. Segundo o diretor de Re
cursos Humanos, Marcos No- 
rabele, o edital completo será 
publicado em O ECO na edi-

ção da próxima quinta-feira 
ou na de sábado. "Falei com a 
empresa do concurso agora há 
pouco (ontem à tarde) e estou 
aguardando chegar a docu
mentação para fazer a publica
ção. Precisamos de professor e 
temos pressa", disse. As inscri
ções abrem na próxima sema
na e a prova escrita será feita 
antes do Natal. ►► Página A3

NATAL

Correios recebem cartas 
para o Papai Noel

►► Página A3

Cristiano Paccola

A M A D O R
Expressinho  
e MAC se 
garantem  na  
semifinal

A rodada do domingo 22, 
da Copa 1010/Grupo Lwart 
de Futebol Amador definiu os 
dois últimos classificados para 
a semifinal da competição: Ex
pressinho e MAC (Macatuba 
Atleticano Clube). Os outros 
semifinalistas são Primavera 
Millenium/Via Marconi e São 
Manuel que asseguraram vaga 
na rodada do domingo 15. A 
briga pelo título pega fogo a 
partir do próximo domingo 
com Primavera Millenium/Via 
Marconi x São Manuel. No dia 
6, o Expressinho pega o MAC. 
A final está prevista para do
mingo 13 de dezembro, às 
10h, no Bregão. ►► Página A7
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Ado Galli vai dirigir 
Departamento de 
Saneamento

►► Página A5

Bar é assaltado e ladrões 
fogem com R$ 100

Um assalto foi registrado 
na madrugada de sábado no 
Jardim das Nações, em Len
çóis Paulista. Dois bandidos 
armados entraram em um bar, 
levaram R$ 100 do proprietá
rio e ainda o agrediram com 
uma coronhada na cabeça. Ele 
foi conduzido ao pronto-so-

L E G I S L A T I V O
Tribunal 
rejeita contas  
de Dingo  
Bernardes

Dos cinco projetos de lei 
e dois substitutivos, que de
ram entrada na Câmara de 
Vereadores e seriam lidos na 
sessão de ontem à noite, to
dos encaminhados pelo Exe
cutivo de Lençóis Paulista, um 
trata do parecer desfavorável 
do Tribunal de Contas do Es
tado, às contas da Câmara 
Municipal de 2006, durante 
o mandato do ex-vereador 
Adimilson Vanderlei Bernar- 
des, o Dingo, presidente da 
Casa à época. ►► Página A4

corro e recebeu quatro pontos. 
Um dos assaltantes ainda dis
parou um tiro para o alto. A 
PM chegou a pegar alguns sus
peitos, mas a vítima não teve 
como fazer o reconhecimento 
porque durante o assalto eles 
estavam de capacete. Nin
guém foi preso. ►► Página A4

p o l í t i c a

Olivatto 
deixa governo  
e volta ao  
Cem p/Senai

Marcos Olivatto deixa a 
Secretaria de Desenvolvimen
to, Geração de Emprego e 
Renda do governo Coolidge 
Hercos Júnior (PMDB), em 
Macatuba, e volta a dirigir o 
Cemp/Senai (Centro Munici
pal Profissionalizante/Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Industrial). A dispensa da Se
cretaria foi recomendada pe
lo Ministério Público, após 
denúncia de nepotismo. Oli- 
vatto é presidente do PMDB 
de Macatuba. ►► Página A5

S O L I D A R I E D A D E
Concerto pela paz vai arrecadar 
leite longa vida no dia 9

É CIDADÃO! O deputado federal Arnaldo Jardim (PPS) recebeu na última sexta-feira o título de cidadão 
lençoense oferecido pelos vereadores Ismael de Assis Carlos (PSDB), o Formigão, e Gumercindo Ticianeli 
Junior (DEM). Jardim, em seu discurso, agradeceu o título e afirmou que agora vai lutar ainda com mais 
força na Câmara dos Deputados por Lençóis Paulista. Em seguida, o deputado e os demais políticos 
seguiram para o Clube Esportivo Marimbondo onde foram recepcionados com um jantar.

Um grupo de pessoas resol
veu promover um evento que 
alia entretenimento com so
lidariedade. Na quarta-feira 9 
de dezembro acontece, a partir 
das 20h30, no salão da Divel- 
pa, o 1° Concerto Pela Paz. O 
objetivo do evento é arrecadar 
litros de leite longa vida que se-

rão doados para a diretoria de 
Assistência e Promoção Social. 
O concerto contará com par
ticipação da Orquestra de So
pros, do padre Celso Machado, 
da paróquia Nossa Senhora da 
Aparecida, e do cônego Marce
lo Paes, da paróquia São Pedro 
e São Paulo. ►► Página A6



E D I T O R I A L

Um alento para o coração
A edição de hoje de O ECO 

mostra que a solidariedade an
da em alta em tempos de final 
de ano. Os carteiros já come
çaram a saga de separar as car- 
tinhas escritas pelas crianças e 
buscar pessoas interessadas em 
adotar o pedido. Neste ano, os 
Correios alegam que vão prio
rizar os pedidos de brinquedos 
e as cartas escritas à mão. Na pi
lha sobre a mesa, as crianças fa
zem seus pedidos e deixam de
senhos para o Bom Velhinho.

A ingenuidade das crianças 
é capaz de emocionar quem lê 
e também quem olha de longe. 
Em um mundo onde as notí
cias nem sempre são boas, sa
ber que ainda tem criança que 
escreve para o Papai Noel dá 
um alento. O mundo tem jeito. 
Talvez só precise de mais amor.

Doar alimentos, doar brin
quedos, doar roupas e sapatos 
é uma ação que resolve um 
problema momentâneo. Todo 
mundo sabe disso. A turma dos 
assistentes sociais tem sempre 
um bordão na ponta da língua 
'não se pode dar o peixe, é pre
ciso ensinar a pescar'.

Mas não se pode ignorar 
que as pessoas têm fome, se
de, sonho de ganhar uma bo
neca novo, um carrinho que 
tenha rodinhas. Na prática 
é isso que a população pode 
fazer: amenizar as dores das 
feridas escancaradas.

Para os que têm o poder 
nas mãos, é preciso uma toma

da de consciência. O brasilei
ro precisa de escola, melhorar 
sua auto-estima e confiar nos 
governantes que escolhe. On
tem, os principais jornais do 
Brasil mostravam que a cam
panha eleitoral de 2010 já está 
a todo vapor. Cada um jogan
do com as armas que têm com 
o mesmo objetivo: se manter 
no poder.

Mas para quê serve o po
der se não for para melhorar 
a vida das pessoas? Para quê 
serve o poder se não for para 
mandar as crianças para a es
cola e dar a elas um estudo de 
qualidade? O próprio governo 
mostra que os adolescentes 
deixam o ensino fundamental 
sem condições de ler e enten
der um texto básico.

Enquanto esta situação 
continuar fica difícil ensinar as 
pessoas que é preciso aprender 
a pescar. Com pouca ou ne
nhuma qualificação, o merca
do de trabalho vai excluindo 
quem tem pouca educação.

Os comerciais de televisão, 
tanto dos governos estadual e 
federal, quanto do Sistema S, 
que representa as empresas, 
como também dos grandes 
grupos empresariais brasilei
ros deveriam reverter parte do 
que gastam tentando mostrar 
aquilo que dizem que fazem, 
e o povo não vê, com escolas 
de qualidade. Quem sabe os 
sonhos não seriam conquista
dos de outra forma?

A RT IG O
Pedágio: um peso no bolso

Luiz Roberto Naves

A liberdade dos seres huma
nos figura como direito inalie
nável na Declaração Universal 
dos Direitos do Homem e do 
Cidadão e na Constituição da 
maioria das nações. No caso do 
Brasil, esse direito é assegurado 
pelo artigo 5° da Constituição 
Federal. O inciso XV do mesmo 
artigo diz que é livre a locomo
ção no território nacional. Mas 
todos têm iguais condições pa
ra decidir quando, como e para 
onde desejam ir. Será que a li
berdade proclamada no plano 
formal (na lei) está sendo asse
gurada na prática?

O art. 3° diz que consti
tuem objetivos fundamentais 
da República Federativa do 
Brasil construir uma sociedade 
livre, justa e solidária e erradi
car a pobreza e a marginaliza- 
ção e reduzir as desigualdades 
sociais e regionais. Entretanto, 
contrariando o disposto cons
titucional temos o pedágio que 
sufoca a nossa região e consti
tui-se em abuso de poder. Se eu 
não dispor do valor para pagar 
a tarifa não poderei ir e muito 
menos voltar. A situação agra
va-se e muito quando se trata 
do trabalho. Estarei impedido 
de trabalhar se não pagar o pe
dágio. Isto é um absurdo.

As leis, em tese, existem pa
ra proteger a sociedade, pois a 
sociedade é anterior ao indi
víduo. Mas que lei é esta que 
priva até o trabalhador de ga
nhar o seu pão? Acredito que 
as armas que a natureza forne
ce ao homem são a prudência 
e a virtude. Não possuindo a 
virtude, torna-se o mais ímpio 
e o mais feroz de todos os seres 
vivos. Thomas Hobbes tinha 
razão ao dizer: "Homo homini 
lúpus" (o homem é o lobo do 
homem). Estamos perdendo, 
lamentavelmente, o senso de 
humanidade, de piedade.

A justiça deve constituir-se a

base da sociedade. Mas que jus
tiça é esta? Neste País impera a 
lei dos impostos. O governo 
tem o dever de cuidar da segu
rança, da educação, da saúde, 
da habitação, das estradas, pa
ra isso pagamos impostos. Não 
obstante o governo transfere a 
responsabilidade para as con
cessionárias que cobram dos 
trabalhadores tarifas abusivas 
para conservarem as estradas. 
É a bitributação. É o trabalha
dor de novo pagando por um 
serviço que já fora pago. É re
voltante.

O itinerário Botucatu- Bau
ru possui três pedágios (ida e 
volta). Botucatu está a 100 km 
de Bauru. Portanto a cada 33,3 
km aproximadamente tem um 
pedágio. Que critério é este? 
Tem fundamentação legal? 
Acredito que é competência do 
governante fazer a felicidade 
do estado inteiro e não privile
giar alguns setores. Sabemos o 
quanto estas empresas faturam 
com o pedágio. São cifras as
tronômicas que engordam os 
empresários patrocinadores de 
campanhas políticas e aniqui
lam os trabalhadores.

Na nossa região, onde os 
municípios são pequenos e os 
trabalhadores precisam deslo
car-se para outros municípios, 
a lógica deveria ser outra. Deve- 
riam ficar isentos de pagar a ta
rifa do pedágio. Ou pagar 50% 
do valor. A praça de pedágio 
de Botucatu dista apenas 25,7 
km da praça de Areiópolis. Um 
absurdo! Uma situação é usar 
a rodovia a trabalho e outra a 
passeio. Os poderes Executivo, 
Legislativo e Judiciário preci
sam pensar nestas questões. 
Para isso a sociedade os paga 
e os paga muito bem. Deputa
dos recebem até auxílio paletó.

Luiz Roberto Naves é professor 
de Filosofia, pós-graduado em 
História, escritor e morador de 

Areiópolis
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P O V O

Terceira Coluna
len ç o en se

O deputado federal Arnal
do Jardim (PPS) esteve em 
Lençóis Paulista na última 
sexta-feira para receber o tí
tulo de cidadão lençoense. A 
honraria foi oferecida pelos 
vereadores Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, e 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM). O deputado arrastou 
em plena sexta-feira a noite 
uma leva de prefeitos e vere
adores da região que lotou as 
dependências da Casa de Leis.

POLÍTICOS
Além dos diversos prefei

tos e vereadores da região, es
tavam presentes os vereadores 
Manoel dos Santos Silva (PS
DB), o Manezinho, os verea
dores Ailton Rodrigues (PTB), 
o Juruna, e Adilson Bernardes 
(PSDC), que antes de come
çar a solenidade correu para 
o Rotary Clube onde a sub- 
prefeita da Lapa e vereadora 
paulistana, Soninha Francine 
(PPS), ministrava uma pales
tra. A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) ocupou um lugar na 
mesa principal da Câmara.

GRATIDÃO
Depois de receber a ho

menagem, Jardim usou a tri
buna e discursou por pratica
mente 30 minutos. Em tom 
de campanha, o deputado 
agradeceu e disse que sempre 
foi amigo de Lençóis e agora 
tinha mais um motivo, pois 
agora era filho da cidade. "Eu 
sempre lutei para trazer ver
bas para cá e agora vou lutar 
mais, com ainda mais força e 
disposição", diz.

a p im en t a d a
A sessão de ontem da 

Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista prometia 
ser uma das mais quentes 
do ano, pela quantidade de 
projetos na pauta, mas prin
cipalmente pelo desfecho da 
rixa entre os vereadores Clau- 
demir Rocha Mio (PR), o Tu- 
pã, e Gumercindo Ticianelli 
Júnior (DEM).

DISCÓRDIA
O motivo da discórdia 

foi a emenda apresentada 
por Tupã, que previa o re
passe de R$ 100 mil da Câ
mara para o orçamento do 
município.

p len á r io
A emenda nem chegou a 

ir a plenário, trâmite normal 
de emendas apresentadas aos 
projetos, e recebeu parecer 
contrário da comissão presi
dida por Ticianelli Júnior e do 
jurídico da Casa.

ERROS
Para Tupã, que chamou o 

caso de "sucessão de erros", de
monstra que Ticianelli Júnior 
vem "mandando" na Câmara, 
uma vez que teria passado à 
frente do procedimento habi
tual ao não enviar a emenda 
para análise, depois de lida 
em plenário. "Nada foi avalia
do antes, tudo tem que seguir 
o mesmo caminho", afirmou 
ao O ECO por telefone.

AVISO
Tupã garantiu que avisou o 

presidente da Câmara, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão, antes de apresentar a 
emenda e que não gostou da 
postura do vereador demo.

JURÍDICO
O vereador do PR ainda 

disparou contra a assessoria 
jurídica da Casa e afirmou que 
o argumento do advogado Al
berto Ciccone é inverídico. Na 
defesa do veto da emenda, a 
alegação seria de que os R$ 100 
mil, ou pouco mais de R$ 8 
mil mensais, fariam falta ao or
çamento de 2010 da Câmara.

a n t iét ic o
Segundo Tupã, a dotação 

orçamentária do ano que vem 
conta com R$ 300 mil a mais 
de repasse do Executivo. Por is
so, em suas contas, sobrariam 
ainda R$ 200 mil, que não têm 
nenhum projeto empenhado 
que necessitaria desses recur
sos. "Isso está errado. Essa foi 
uma postura antiética do Ticia- 
nelli Júnior", cutucou Tupã.

CARGOS
Na tarde de ontem, Ti- 

cianelli Júnior, que preside a 
comissão de Justiça e Reda
ção, corria atrás do parecer 
das demais comissões para 
duas emendas apresentadas 
ao projeto do Executivo, que 
cria os cargos de agentes de 
saúde. A pressa é para que o 
projeto entrasse para votação 
na noite de ontem em regime 
de urgência.

FIM DO MISTÉRIO
O prefeito de Macatu- 

ba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), finalmente divulgou 
quem será o diretor do Depar
tamento de Saneamento, que 
deve assumir o tratamento 
de água e esgoto no municí
pio a partir do próximo ano. 
A decisão foi tomada há seis 
meses, segundo o prefeito. 
Mas o nome do secretário Ju
rídico, Clodoaldo Galli (PV), 
foi mantido no mais absoluto 
sigilo até que o Departamen
to virasse lei.

FICHAS
As fichas dos apostado- 

res estavam direcionadas em 
dois outros nomes. Um deles, 
assim como Ado Galli, é da 
equipe de Coolidge. Trata-se 
do secretário Administrativo, 
José Carlos Ferreira de Souza. 
O outro era o advogado e pre
sidente da OSC (Organização 
da Sociedade Civil) Patrio
tismo, Luiz Eduardo Fran
co. Para surpresa de alguns, 
Franco estava no gabinete de 
Coolidge na manhã de ontem 
quando ele anunciou o nome 
de Ado Galli. Na verdade ele 
estava de passagem, mas aca
bou participando da entrevis
ta de apresentação.

n o v id a d es
Dois novos projetos, de 

autoria do prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PMDB), daria 
entrada na Câmara de Ma- 
catuba, na sessão de ontem 
à noite. O primeiro autoriza 
a abertura de crédito adicio
nal suplementar e concede 
subvenção à Casa da Criança 
Cristo Rei e à Casa da Criança 
Desidério Minetto. O segun
do dispõe sobre a permissão 
de uso de bens públicos em 
empreendimentos urbanos 
de parcelamento de solo.

14° SALÁRIO
Também estava prevista na 

pauta de ontem, indicação do 
presidente da Câmara, Odair 
Álvares Funes (PT), o Sargen
to Funes, sobre o abono de 
Natal dos servidores públicos 
e que Coolidge leve em con
sideração o valor pedido pelo 
Sindicato. O abono costuma 
ser chamado de 14° salário. 
Depois de um longo período 
tramitando na Câmara, o or
çamento seria votado.

"Mesmo com a derrota 
para o Botafogo acho 
que o São Paulo vai 
ser campeão pela 
experiência de três títulos 
consecutivos"

Matheus, da dupla André 
& Matheus

"Eu acho que ontem o 
Flamengo teve a chance 
e deixou escapar. Por 
causa disso, ainda acho 
que o São Paulo será 
campeão",

Matheus Germino, 
estudante

O trecho da rua Pedro Natálio Lorenzetti mostrado acima tem sido motivo de indignação de diversos mo
radores e comerciantes da região. Na tarde de ontem, o proprietário de um estabelecimento comercial 
ligou reclamando da velocidade dos carros quando passam por esse trecho. Para os moradores, o ideal 
seria instalar um redutor de velocidade.

"Eu acho que mesmo o 
Flamengo bobeando em 
casa o time tem todas as 
chances de ser campeão. 
Por isso, estou torcendo 
por ele",

Kelvin Henrique 
Gonçalves, estudante

FRASE

"Até
fevereiro 
vamos 
contratar 
uns 40 
professores 
e os demais 
até março",

Luiz Eduardo Conti, diretor de 
Educação de Lençóis Paulista

PARA p e n s a r

"A música é a 
companheira 
e guia do 
espírito na 
sua viagem 
pelo espaço",

José Marti

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
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CONCURSO

Professores
em alerta
Prefeitura de Lençóis Paulista anuncia 

concurso para 100 professores de 

ensino infantil a fundamental; edital 

completo será publicado até sábado

Conceição C iglioli Carpanezi

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista anuncia a abertura 
de concurso para preenchi
mento de 100 vagas de pro
fessores. Segundo o diretor 
de Recursos Humanos, Mar
cos Norabele, o edital com
pleto será publicado em O 
ECO na edição da próxima 
quinta-feira ou na de sába
do. "Falei com a empresa 
do concurso agora há pou
co (ontem à tarde) e estou 
aguardando chegar a docu
mentação para fazer a publi
cação. Precisamos de profes
sor e temos pressa", disse.

A bibliografia foi publi

cada no dia 8 de outubro e 
a empresa Anabin -  Assesso- 
ria em Gestão Pública e de 
Meio Ambiente Ltda-, de São 
Paulo,venceu a licitação e será 
responsável pela elaboração 
das provas que terão duas eta
pas: escrita e prática. As inscri
ções abrem na próxima sema
na e a prova escrita será feita 
antes do Natal. Já a prática, 
o candidato terá que simular 
uma aula para uma banca de 
educadores. Esta é a primeira 
vez que este tipo de avaliação 
é aplicada. "Até fevereiro va
mos contratar uns 40 profes
sores e os demais até março", 
explicou o diretor de Educa
ção, Luiz Eduardo Conti.

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Marcos Norabele e Luiz Eduardo Conti anunciam concurso de professor; edital sai até sábado e inscrições abrem na semana que vem

O concurso é para profes
sor efetivo e vai suprir as va
gas em aberto. Hoje, alguns 
professores dão aula em dois 
períodos e com a mudança 
no Estatuto do Magistério is
so não será mais permitido. 
Além das vagas que se abrem 
desta forma, Conti alega que

também estão sendo criadas 
novas salas de aulas para su
prir a demanda. Em Lençóis 
Paulista, o ano letivo na rede 
municipal começa no dia 3 
de fevereiro de 2010.

Serão criadas vagas para 
professores PEI e PEI II (Pro
fessor de Educação Infantil).

O PEI I vai dar aula nas cre
ches e o PEI II nas pré-escolas. 
Também tem vagas para PEB I 
(Professor de Educação Bási
ca I) e PEF (Professor de Edu
cação Fundamental I) para 
atender crianças de primeira 
a quinta série.

Do sexto ao nono ano se

rão criadas oportunidades pa
ra os professores PEB II (Pro
fessor de Educação Básica II) 
e PEF (Professor de Educação 
Fundamental II) para as disci
plinas de Língua Portuguesa, 
Inglês, Matemática, Arte, Edu
cação Física, Ciências e Edu
cação Especial.

C O R R EI O S l e g i s l a t i v o

Carteiros recebem pedidos para 
o Papai Noel até 4 de dezembro

Tania Morbi

Cerca de 200 cartas envia
das por crianças que esperam 
a visita do Papai Noel, no 
Natal desse ano, já haviam 
chegado às agências dos Cor
reios até ontem. A entrega das 
cartinhas pode ser feita até o 
dia 4 de dezembro e a adoção 
até o dia 11, nas agências dos 
Correios de Lençóis, Macatu- 
ba e Agudos.

Segundo o gerente dos 
Correios local, Ricardo Bor
ges Duarte, este ano serão 
priorizados os pedidos por 
brinquedos, mas todas as 
cartas endereçadas ao Bom 
Velhinho serão disponibili
zadas para adoção.

Quem adotar uma carta 
pode escolher por entregar os 
brinquedos pessoalmente ou 
deixar os presentes na agência 
da Rua 7 de Setembro, no cen
tro de Lençóis Paulista.

No ano passado, ao invés 
de entregarem os pedidos nas 
residências das crianças, os 
presentes foram retirados na 
Casa da Cultura. "Este ano, 
provavelmente iremos seguir 
o mesmo formato de entrega, 
só não definimos ainda se será 
na Casa da Cultura ou em ou
tro local", disse o gerente. Por 
isso é importante que o ende
reço das cartas seja completo e 
bem legível, para que a criança 
possa ser localizada, caso seu 
pedido seja atendido. Duarte 
também destacou os princi
pais critérios para o atendi
mento dos pedidos: crianças 
até dez anos, uma carta por 
criança e cartas manuscritas.

Na agência dos Correios de Lençóis, carteiros já separam os pedidos das crianças

Em 2008 foram recebidas 
cerca de mil cartas pelos Cor
reios de Lençóis Paulista e 365 
foram atendidas.

p r io r id a d e
Em Agudos, no ano pas

sado, foram atendidas 150 
das cerca de 500 cartas en
viadas por crianças ao Pa
pai Noel. Há quatro anos a 
agência local participa da 
campanha nacional.

O gerente Marcos Dona- 
ti aprovou os novos critérios 
adotados para o atendimen-

to dos pedidos. "Os Correios 
fizeram bem em priorizar a 
criança, afinal, Papai Noel é 
coisa de criança", disse.

A entrega dos brinquedos 
será feita de casa em casa, pelo 
próprio Donati e outros car
teiros. A agência dos Correios 
de Agudos fica na avenida Jo
aquim Ferreira Souto, 524, no 
centro da cidade.

u m a  c a r t a
Na agência dos Correios 

de Macatuba, apenas uma 
carta havia chegado com pe-

e m p r e g o

IBGE oferece 350 vagas de nível superior no país
Vão até 6 de dezembro 

as inscrições para concurso 
do IBGE (Instituto Brasi
leiro de Geografia e Esta
tística) que oferece 350 va
gas para nível superior em 
todo o país. São 278 vagas 
de analista de planejamen
to, gestão e infraestrutura 
em informações geográficas 
e estatísticas e 72 vagas de 
tecnologista em informa-

ções geográficas e estatísti
cas. Os salários variam de 
R$ 5.909,63 a R$ 7.409,19, 
de acordo com a titulação 
dos aprovados.

As inscrições poderão 
ser feitas pelo site www. 
cesgranrio.org.br. A taxa de 
inscrição custa R$ 110.

O concurso terá prova 
objetiva, de caráter elimina
tório e classificatório, para

todas as áreas de conheci
mento; prova discursiva, de 
caráter eliminatório e clas- 
sificatório, para as áreas de 
conhecimento de análise de 
sistemas/desenvolvimento 
de aplicações e de jornalis
mo; prova prática, de caráter 
eliminatório e classificatório, 
para as áreas de conhecimen
to de produção gráfica/edito- 
rial e de programação visual;

análise de títulos, de caráter 
classificatório, para todas as 
áreas de conhecimento.

O candidato deverá esco
lher a área em que quer tra
balhar. As provas objetivas, 
discursivas e práticas serão 
realizadas na localidade da 
vaga escolhida. As provas 
objetivas estão previstas pa
ra 10 de janeiro de 2010 e 
terão duração de 4h30.

Contas de Dingo são rejeitadas 
pelo Tribunal e IPTU muda

Tania Morbi

Cristiano Paccola

didos para Papai Noel até esta 
segunda-feira 23. O gerente 
substituto Jorge Arruda Alves 
ainda não havia definido, mas 
adiantou que a entrega este 
ano deverá ser feita na resi
dência das crianças atendidas, 
como no ano passado, quan
do poucas cartas chegaram en
dereçadas ao Bom Velhinho.

Para adotar uma cartinha 
e presentear as crianças caren
tes de Macatuba, basta procu
rar a agência da cidade, que 
fica na rua Rio de Janeiro 11
73, no centro.

Dos cinco projetos de lei e 
dois substitutivos, que deram 
entrada na Câmara de Verea
dores e seriam lidos na sessão 
de ontem à noite, todos enca
minhados pelo Executivo de 
Lençóis Paulista, um trata do 
parecer desfavorável do Tribu
nal de Contas do Estado, às 
contas da Câmara Municipal 
de 2006, durante o manda
to do ex-vereador Adimilson 
Vanderlei Bernardes, o Dingo, 
presidente da Casa à época.

A atual decisão do Tri
bunal julgou improcedente 
um recurso interposto pela 
Câmara, em junho de 2008, 
que questionava a primeira 
decisão, publicada no mesmo 
mês. No processo, o Tribunal 
de Contas considerou irregu
lares as contas em razão dos 
pagamentos efetuados ao pre
sidente da Casa, que teriam 
ultrapassado o limite máximo 
definido pela Constituição 
Federal e pelo pagamento in
devido de sessões extraordiná
rias, realizadas nos meses de 
julho e dezembro de 2006.

Na defesa do recurso, a 
Câmara alega que não houve 
acréscimo ao subsídio do en
tão presidente Dingo Bernar- 
des, mas somente a revisão 
geral permitida pela Consti
tuição Federal, a fim de atuali
zar o valor fixado no passado,

e que faria a recomposição em 
virtude da inflação.

Quanto às sessões extra
ordinárias, a Câmara alega 
que a Lei Orgânica local de
termina que as sessões extra
ordinárias devam ser pagas 
quando do recesso legislati
vo. Nos dois casos, o Tribu
nal rejeitou as alegações e 
manteve a condenação.

De acordo com o projeto 
enviado à Câmara, o valor a 
ser devolvido aos cofres pú
blicos é de R$ 28.064,96. Na 
justificativa, o projeto abre a 
possibilidade de parcelamen
to do valor.

Outro projeto que deu en
trada na Câmara, na sessão de 
ontem é o que altera a data do 
vencimento da primeira parce
la do IPTU (Imposto Predial e 
Territorial Urbano) e ISS (Im
posto Sobre Serviço).

A partir do ano que vem, 
o valor dos impostos poderão 
ser divididos em nove pres
tações, devendo a primeira 
parcela ser paga no dia 15 de 
abril. Até este ano, a primeira 
parcela vencia em março.

A mudança, segundo a jus
tificativa do Executivo, atende 
proposta apresentada pelo ve
reador Claudemir Rocha Mio 
(PR), o Tupã, e irá beneficiar os 
contribuintes que também têm 
o vencimento do IPVA (Impos
to Sobre Veículos Automoto
res), no mesmo período. (TM)



Cristiano Paccola

ROUBO

Ação
violenta
Durante assalto, bandidos dão tiro 

para o alto, batem na cabeça da vítima 

com revólver e fogem com R$ 100

VITOR GODINHO

Um assalto foi registrado 
na madrugada de sábado no 
Jardim das Nações, em Lençóis 
Paulista. Dois bandidos arma
dos entraram em um bar, leva
ram R$ 100 do proprietário e 
ainda o agrediram com uma 
coronhada na cabeça. Ele foi 
conduzido ao pronto-socorro 
e recebeu quatro pontos.

A Polícia Militar deteve 
quatro pessoas. Porém, como 
os bandidos estavam de capa
cete a vítima não conseguiu 
reconhecê-los.

De acordo com informações 
da Polícia Militar, o assalto teria 
acontecido por volta da 0h30. 
O dono do estabelecimento es
tava se preparando para fechar 
as portas quando foi abordado 
pelos dois bandidos.

Um dos ladrões apontou 
o revólver para cabeça do co
merciante e exigiu que ele des
se o dinheiro. Ele entregou R$ 
100, mas os assaltantes não se 
contentaram e queriam mais. 
Diante da recusa, um dos la
drões deu um tiro para cima e 
uma coronhada na cabeça da 
vítima. Em seguida, fugiram.

Polícia Militar chegou a prender suspeitos de praticarem o roubo, mas vítima não reconheceu por causa do capacete

Na sequência, o comer
ciante acionou a polícia e o 
serviço de Emergência 192. 
No pronto-socorro, o homem 
recebeu quatro pontos na ca
beça e foi liberado. A Polícia 
Militar iniciou um patrulha- 
mento e abordou quatro pes
soas em atitude suspeita den
tro de uma lanchonete.

A motocicleta de um dos 
suspeitos foi recolhida, pois 
estava com o licenciamento 
vencido. Eles foram conduzi
dos para a delegacia, mas a ví
tima não conseguiu reconhe
cer nenhum dos suspeitos.

FURTO
Um furto também foi ano

tado na última sexta-feira em 
Lençóis Paulista. Segundo in
formações da Polícia Militar, o 
proprietário de um supermer
cado no Jardim Nova Lençóis 
viu duas pessoas furtando di
versos produtos de higiene e 
alimentos. Ele então seguiu os 
suspeitos até uma casa no Par
que Rondon.

Em seguida, acionou a 
polícia que com autoriza
ção do proprietário entrou 
na casa e encontrou várias 
sacolas plásticas de super
mercado. A Polícia Militar 
conduziu os dois suspeitos 
para a delegacia, que foram 
presos e encaminhados para 
a Cadeia de Duartina.

a g u d o s

Motociclista morre após bater em caminhão
Um motociclista e mora

dor da Vila Professor Simões 
morreu após bater em um 
caminhão no cruzamento da 
avenida Major Gasparino de 
Quadros com a rua Capitão 
Francisco Avato, no Santa 
Cecília. Cleyton Rosa de Al
meida chegou a ser socorri
do pela ambulância munici
pal e transferido para o Hos-

pital de Base de Bauru, mas 
não resistiu aos ferimentos e 
morreu.

Segundo informações da 
Polícia Militar, o acidente 
ocorreu no último sábado, 
por volta das 12h30. O con
dutor do caminhão, um Ford 
Cargo 1517, Eduardo Pirre 
Filho, 57 anos, informou à 
polícia que seguia pela ave-

nida Major Gasparino de 
Quadros, deu seta para virar 
para a esquerda na rua Capi
tão Francisco Avato quando 
ouviu o barulho da batida.

O motorista disse ainda 
à polícia que ao descer do 
caminhão encontrou o mo
tociclista caído e acionou a 
ambulância da Prefeitura. 
Cleyton foi conduzido ao

pronto-socorro, mas em vir
tude da gravidade da lesão 
ele foi levado para o hospital 
de Bauru, onde faleceu.

A Polícia Científica foi 
acionada, mas vistoriou ape
nas os veículos já que o local 
do acidente já tinha sido pre
judicado. Cleyton foi sepul
tado no domingo, no Cemi
tério Municipal de Agudos.

TIROS
No final da tarde de sába

do, em Agudos, um rapaz foi 
preso em flagrante por porte 
ilegal de arma e atirar primei
ro dentro de casa e depois na 
rua. Segundo informações da 
Polícia Militar, por um desen
tendimento com a mulher 
sacou o revólver, um Taurus 
calibre 32 com cano de três

polegadas, e ameaçou as pes
soas na rua.

Quando a viatura chegou, 
tentou se desvencilhar da ar
ma, mas foi preso pela PM. A 
Polícia levou o indiciado rapi
damente já que os moradores 
tentaram agredir o rapaz. Ele 
foi conduzido para a delegacia 
e posteriormente encaminha
do para a Cadeia de Duartina.

l e g i s l a t i v o F E S T IV A L  d a  MUSI CA

Contas de Dingo 
são rejeitadas pelo 
Tribunal de Contas

Tania Morbi

Dos cinco projetos de 
lei e dois substitutivos, que 
deram entrada na Câmara 
de Vereadores e seriam lidos 
na sessão de ontem à noite, 
todos encaminhados pelo 
Executivo de Lençóis Pau
lista, um trata do parecer 
desfavorável do Tribunal de 
Contas do Estado, às contas 
da Câmara Municipal de 
2006, durante o mandato do 
ex-vereador Adimilson Van- 
derlei Bernardes, o Dingo, 
presidente da Casa à época.

A atual decisão do Tri
bunal julgou improcedente 
um recurso interposto pela 
Câmara, em junho de 2008, 
que questionava a primeira 
decisão, publicada no mes
mo mês. No processo, o 
Tribunal de Contas consi
derou irregulares as contas 
em razão dos pagamentos 
efetuados ao presidente 
da Casa, que teriam ultra
passado o limite máximo 
definido pela Constituição 
Federal e pelo pagamento 
indevido de sessões extra
ordinárias, realizadas nos 
meses de julho e dezembro 
de 2006.

Na defesa do recurso, 
a Câmara alega que não 
houve acréscimo ao sub
sídio do então presidente 
Dingo Bernardes, mas so
mente a revisão geral per
mitida pela Constituição 
Federal, a fim de atualizar 
o valor fixado no passado,

e que faria a recomposição 
em virtude da inflação.

Quanto às sessões extra
ordinárias, a Câmara alega 
que a Lei Orgânica local de
termina que as sessões extra
ordinárias devam ser pagas 
quando do recesso legisla
tivo. Nos dois casos, o Tri
bunal rejeitou as alegações e 
manteve a condenação.

De acordo com o projeto 
enviado à Câmara, o valor a 
ser devolvido aos cofres pú
blicos é de R$ 28.064,96. 
Na justificativa, o projeto 
abre a possibilidade de par
celamento do valor.

Outro projeto que deu 
entrada na Câmara, na ses
são de ontem é o que altera 
a data do vencimento da 
primeira parcela do IPTU 
(Imposto Predial e Territo
rial Urbano) e ISS (Imposto 
Sobre Serviço).

A partir do ano que 
vem, o valor dos impostos 
poderão ser divididos em 
nove prestações, devendo 
a primeira parcela ser paga 
no dia 15 de abril. Até este 
ano, a primeira parcela ven
cia em março.

A mudança, segundo a 
justificativa do Executivo, 
atende proposta apresen
tada pelo vereador Clau- 
demir Rocha Mio (PR), o 
Tupã, e irá beneficiar os 
contribuintes que também 
têm o vencimento do IPVA 
(Imposto Sobre Veículos 
Automotores), no mesmo 
período. (TM)

Orquestra de Sopros lança DVD 
no Marimbondo, na quinta-feira

VITOR GODINHO

A Orquestra Municipal de 
Sopros "Maestro Agostinho Du
arte Martins" lança na próxima 
quinta-feira, dia 26, no Clube 
Esportivo Marimbondo, o DVD 
da apresentação de lançamento 
do CD da orquestra, ocorrido 
há exatamente um ano. A apre
sentação faz parte das ativida
des do Festival da Música que 
segue até domingo 29 e tam
bém marca as comemorações 
dos 50 anos do clube.

Para o maestro Marcelo 
Maganha, regente da orques
tra, o lançamento do DVD 
praticamente fecha um ciclo 
do conjunto principalmen
te em virtude da renovação. 
"Sem dúvida podemos dizer 
que o lançamento deste DVD 
finaliza um ciclo, já que ocor
reram inúmeras modificais no 
corpo da orquestra. Hoje nós 
temos uma orquestra bem jo
vem, o que também é perfei- 
tamente normal, porque nós 
fizemos uma opção que é ter 
somente músicos da cidade, 
então é normal que haja certa 
rotatividade", explicou.

O diretor da orquestra, 
Marcos Norabele, também 
destacou que o DVD fecha 
um ciclo porque ocorreram 
diversas transformações não 
só no corpo da orquestra, mas 
também na estrutura. "Nós 
tivemos um período de pre
paração muito grande para o 
lançamento do CD e ao mes
mo tempo o lançamento da 
nova sala de música. E o DVD

praticamente fecha esse ciclo", 
afirmou o diretor.

Norabele afirmou ainda 
que o DVD é o melhor registro 
tanto sonoro quanto visual já 
feito de uma apresentação da 
orquestra. "Nós sempre gra
vamos nossas apresentações, 
mas sem dúvida esse é nosso 
melhor material. Agora nós te

mos um material de bom nível 
para divulgar nossa orquestra 
em qualquer lugar", lembrou. 
"Quando vimos a qualidade do 
material, percebemos que não 
poderíamos guardar apenas pa
ra nós, precisávamos disponibi
lizar para o púbico", disse.

O DVD traz 10 músicas. 
Como ele foi gravado ao vi-

vo, Norabele diz que ele traz 
toda emoção da apresentação. 
"O interessante desse trabalho 
é que ele não foi feito em es
túdio. Ele foi gravado ao vivo. 
Então ele deixa transparecer 
toda emoção do público na 
execução de cada música. A 
reação das pessoas. E isso é le
gal", finaliza. (VG)

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO DA SEMANA DA MÚSICA
hoje Francisco Garrido. (Trompa, Trompete, Trombone,
- Conjunto Vocal Arabesco Local: Casa da Cultura Bombardino e Tuba) com o
interpreta "Villa Lobos -  Uma Horário: 20h professor Joaquim das Dores
canção de amor pelo Brasil" do Conservatório Dramático e
Local: Casa da Cultura quinta-feira Musical "Dr. Carlos de Campos".
Horário: 14h30 - Concerto Didático com a Local: Casa da Cultura

Orquestra da EMEF "Professora Horários: 9h às 12h e das 14h às
- Concerto Ecológico com o Coral Guiomar Fortunata Coneglian 17h
Municipal de Lençóis Paulista Borcat"
Local: Casa da Cultura Local: Escola Guiomar Borcat -Apresentação do grupo
Horário: 20h (Jardim do Caju) "Revirando" - Conjunto Musical

Horários: 14h, 15h e 16h de Clarinetes e Exibição do filme
amanhã "A lágrima que faltava"
- Concerto Didático com a Banda - Apresentação do grupo "SAX e Local: Casa da Cultura
Experimental Jovem CIA." e Concerto com a Orquestra Horário: 20h
Local: Casa da Cultura Municipal de Sopros
Horários: 14h, 15h e 16h Local: Clube Esportivo domingo

Marimbondo - Concerto com o Grupo de
- Exibição do filme "O som do Horário: 20h Metais da Orquestra Municipal
coração" de Sopros e participação do
Local: Casa da Cultura SEXTA-FEIRA professor Joaquim das Dores
Horário: 18h30 - Show com Jazz Combo do do Conservatório Dramático e

Conservatório Dramático e Musical "Dr. Carlos de Campos".
- Encontro de Corais com a Musical "Dr. Carlos de Campos" Local: Casa da Cultura
participação do Coral Infantil Local: Casa da Cultura Horário: 11h
Unimed, Coral Juvenil da Casa Horário: 20h
da Cultura, Coral da EMEF - Show Literalmente Rock
"Professora Maria Zélia Camargo sábado Local: Avenida Castelo Branco
Prandini" e Coral do Colégio - Masterclass de Metais Horário: 14h às 20h



M A C A T U B A

E ele!
Prefeito Coolidge apresenta Clodoaldo 

Galli como diretor do Departamento de 

Saneamento que vai substituir a Sabesp 

em Macatuba a partir do ano que vem

Kátia Sartori

O prefeito de Macatu
ba, Cooldige Hercos Júnior 
(PMDB), apresentou Clo
doaldo Galli (PV) como do 
diretor do Departamento de 
Saneamento que acaba de ser 
criado pela administração. 
Ado Galli vai coordenar a 
transição do serviço de distri
buição de água e tratamento 
de esgoto, que hoje é presta
do pela Sabesp (Companhia 
de Saneamento Básico do 
Estado de São Paulo), para a 
Prefeitura e posteriormente 
para uma autarquia. O con
trato com a Sabesp venceu 
em 2008 e não foi renovado. 
A Prefeitura só deve começar 
a operar o serviço no primei
ro semestre do próximo ano.

Ado Galli está com o pre
feito Coolidge desde o seu

primeiro mandato como se
cretário Jurídico. Para o seu 
antigo cargo deverá ser nome
ado o advogado Márcio Ono. 
O anúncio do novo diretor só 
foi feito na manhã de ontem, 
mas segundo o prefeito, a de
cisão estava tomada há cerca 
de seis meses.

Coolidge disse que no
meou Ado Galli, em primei
ro lugar, porque precisava 
de alguém de confiança. 
"O projeto de retomada do 
serviço de água e esgoto é 
algo maior na minha admi
nistração. Precisava de uma 
pessoa que preenchesse os 
requisitos necessários, que 
fosse de extrema confiança e 
que tivesse o perfil da admi
nistração. Tenho certeza de 
que ele vai cuidar do depar
tamento de forma idônea", 
elogiou o prefeito.

Clodoaldo Galli e o prefeito Coolidge Hercos Júnior, ontem, durante conversa com jornalistas e assessores

A Prefeitura contratou 
uma empresa, a Geo Water 
-  mesma que cuidou da ela
boração do Plano Municipal 
de Saneamento -  para pres
tar assessoria no processo 
de transição, como compra 
de materiais contratação de 
mão-de-obra terceirizada. 
Não há relação de quanto vai 
custar manter o serviço. Se

gundo Ado Galli, falta infor
mação no sistema antigo e a 
Sabesp ainda não forneceu o 
banco de dados com o núme
ro de residências e ligações. 
Sem acesso a essas informa
ções, a Prefeitura terá que 
fazer esse levantamento casa 
a casa. "Hoje eu assumo co
mo diretor do Departamento 
de Saneamento. No primeiro

semestre do próximo ano, a 
Prefeitura assume o serviço", 
explica Ado Galli. Só depois é 
que será criada a autarquia.

Quando o Departamento 
de Saneamento estiver pron
to para funcionar, segundo 
Coolidge, será publicado um 
decreto reconhecendo a cadu
cidade do contrato da Sabesp. 
A partir daí, a companhia fica

impedida de cobrar tarifas.
Segundo Ado Galli, a 

Prefeitura deve requisitar da 
Sabesp a infraestrutura exis
tente no município, como a 
lagoa de tratamento, caixas 
d'água e até o escritório ad
ministrativo. Caso a compa
nhia se recuse a sair pacifica
mente, a Prefeitura tem que 
recorrer à Justiça.

Sabesp espera formalização de 
medidas para tom ar providências

O coordenador de co
municação da Sabesp, Luiz 
Alberto Novelli, disse que a 
companhia está esperando 
a formalização das medidas 
tomadas pelo prefeito Coo- 
lidge Hercos Júnior (PMDB) 
para se pronunciar. O proje
to que cria o Departamento 
de Saneamento já foi apro
vado pela Câmara e publica
do no último sábado.

Novelli informou que 
após a realização das audiên
cias públicas, em julho, quan
do foi apresentado o Plano 
Municipal de Saneamento, 
a Sabesp voltou a procurar a 
Prefeitura para tentar renovar 
o contrato, mas não houve 
retorno por parte de Coolid- 
ge, segundo ele.

O coordenador de comu
nicação da Sabesp também

disse que não tinha conhe
cimento sobre a requisição 
do banco de dados com o 
número de residências e li
gações de água, pela Prefei
tura. Segundo Ado Galli, o 
pedido foi feito há aproxi
madamente dois meses.

O superintendente da Sa- 
besp, José Aurélio Boranga, 
informou que a empresa deve 
pedir indenização na Justiça.

Departamento de Saneamento tem  
proposta de baixar tarifas em 16%

Uma das propostas do 
Departamento de Saneamen
to e da autarquia, que deve 
ser denominada de SAM (Sa
neamento Ambiental de Ma- 
catuba), é reduzir as tarifas 
de água e esgoto e estimular 
a economia de água. "A ideia 
é apurar o custo do sistema e 
fazer um plano tarifário que 
garanta tarifas mais baixas", 
explica Ado Galli. Segundo 
o diretor, análises prévias 
mostram que de imediato o

serviço pode sofrer uma re
dução de 16%. "A intenção é 
que se pague o custo da água 
e do esgoto, mais os investi
mentos. E ponto", completa 
o prefeito Coolidge.

Segundo Ado Galli, pode 
haver mudanças no sistema 
de cobrança mínimo e deve 
ser expandida a tarifa social, 
que com a Sabesp não aten
dia nem 2% da população. 
"Se a tarifa mínima estabele
ce que você pague uma deter

minada quantia por 10 mil 
metros cúbicos, mesmo que 
você não gastou tudo isso de 
água, e sabe que vai ter que 
pagar mesmo, se sente esti
mulado a desperdiçar", ava
lia Ado Galli.

Sob a administração mu
nicipal, serão promovidas 
campanhas para economia 
de água e preservação do 
meio ambiente, que estão 
previstas no Plano Municipal 
de Saneamento.

s a u d e

Campanha 
de câncer 
do colo de 
útero chega 
à Santa Rita

A Campanha de Pre
venção do Câncer do Colo 
Uterino, organizada pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde de Macatuba, chega 
à Vila Santa Rita esta se
mana. O atendimento no 
PSF (Programa Saúde da 
Família) no bairro come
ça hoje e vai até o sábado 
28. As mulheres receberão 
orientações sobre como 
evitar a doença e também 
poderão fazer o exame de 
papanicolau.

Para facilitar o atendi
mento às trabalhadoras, a 
Secretaria irá disponibilizar 
atendimento em horários 
mais flexíveis: até às 21h e 
com atendimento aos sá
bados. A campanha só ter
mina em dezembro. Nos 
dias 1°, 2, 3 e 5 de dezem
bro, o atendimento é no 
PSF do Jardim Planalto.

DATAS E 
HORÁRIOS DA 
CAMPANHA

psf do santa rita
Hoje, amanhã, quinta e 
sábado -  das 8h às 15h

psf do planalto
Dias 1°, 2 e 3 de dezembro 
-  das 18h às 21h 
Dia 5 (sábado) -  das 8h 
às 15h

p o l í t i c a

Marcos Olivatto 
deixa Secretaria de 
Desenvolvimento

Marcos Olivatto deixa 
a Secretaria de Desenvol
vimento, Geração de Em
prego e Renda do governo 
Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), em Macatuba, 
e volta a dirigir o Cemp/ 
Senai (Centro Municipal 
Profissionalizante/Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Industrial). A dispensa da 
Secretaria foi recomenda
da pelo Ministério Público, 
após denúncia de nepotis
mo. Olivatto é presidente 
do PMDB de Macatuba.

Uma sobrinha da esposa 
de Olivatto e um cunhado 
são contratados pela atual 
administração em cargo de

comissão. "Mas essas pes
soas não foram contratadas 
pelo Marcos Olivatto", co
mentou o prefeito Coolidge. 
"Nós primeiro pensamos na 
cidade. Se eu não fosse dis
pensado, o prefeito perderia 
duas pessoas de sua equipe", 
completou Olivatto, que diz 
que sai sem ressentimentos.

A Secretaria de Desenvol
vimento ficará apenas sob 
o comando de Ângelo An- 
tonio Martins Lista (PPS), 
o Gélo. A pasta tinha dois 
secretários. O ex-vereador 
Pedro Martins (PMDB), que 
estava na direção do Senai, 
agora vai coordenar o Con
domínio Empresarial. Pedro Martins, Leonildo Silvério e Marcos Olivatto que deixa o primeiro escalão do governo



C O NC E R T O

Música 
pela paz
Padres e Orquestra de Sopros fazem 

evento para arrecadar leite longa vida

Cônego Marcelinho e padre Celso soltam a voz em solidariedade

VITOR GODINHO

Aproveitando o espírito na
talino, um grupo de pessoas 
resolveu promover um evento 
que alia entretenimento com 
solidariedade. Na quarta-feira, 
9 de dezembro, acontece a par
tir das 20h30, no salão da Di- 
velpa, o 1° Concerto Pela Paz. 
O objetivo do evento é arreca
dar litros de leite longa vida 
que serão doados para a dire
toria de Assistência e Promo
ção Social que, por sua vez, vai 
distribuir o alimento entre as 
famílias carentes da cidade. O 
concerto contará com partici
pação da Orquestra Municipal 
de Sopros "Maestro Agostinho 
Duarte Martins", do padre Cel
so Machado, da paróquia Nos
sa Senhora da Aparecida, e do 
cônego Marcelo Paes, da paró
quia São Pedro e São Paulo.

O produtor e um dos orga
nizadores do evento, Ricardo 
Pasqualini Neto, afirmou que 
cada convite será trocado por 
um litro de leite longa vida. 
Ele frisou que os ingressos só 
serão disponibilizados ante
cipadamente. "Nós queremos 
frisar que os convites só serão 
trocados antecipadamente nas 
duas paróquias participantes 
(São Pedro e São Paulo e Nos
sa Senhora Aparecida). É bom 
correr porque os ingressos são 
limitados", advertiu.

Pasqualini lembrou ainda 
que o evento contará com to
da estrutura de som da KGP, 
com seguranças e espaço para 
estacionamento. "Nós mon
tamos um evento para que as 
famílias realmente se divirtam 
e se sintam seguras durante a 
apresentação", continuou.

Padre Celso Machado ex
plicou que a ideia surgiu de 
criar um espaço para que o pú
blico em geral pudesse apreciar

algo diferente -  afinal serão 
músicas orquestradas -  e para 
passar uma boa mensagem de 
paz e amor. "Eu tive a ideia, ex- 
pliquei ao Marcelo (Maganha, 
maestro) que aceitou pronta
mente e depois nós convida
mos o cônego Marcelo, que 
também achou muito interes
sante a iniciativa", explicou.

Segundo padre Celso, o 
público terá a oportunidade 
de acompanhar um musical 
com canções católicas mescla
das com músicas do universo 
popular. "Nós idealizamos um 
musical com canções católicas 
e populares com referências a 
temas da fé como esperança, 
paz, alegria e amor", explicou. 
Os arranjos e execução ficarão 
por conta da Orquestra Muni
cipal de Sopros, dirigida pelo 
maestro Marcelo Maganha.

"Nosso objetivo maior é 
criar um espaço de participação 
de toda população católica e de 
uma forma geral para os apre
ciadores da boa música", afir
mou padre Celso. "Outro obje
tivo é popularizar a orquestra, 
que muitas pessoas pensam 
que é apenas uma coisa res
trita", completou o cônego 
Marcelo Paes. Eles ressaltaram 
ainda que além de religioso, o 
evento é, sobretudo, cultural.

De acordo com os organi
zadores, o público vai poder 
conferir um cardápio bem va
riado de músicas, que vai desde 
"A Paz", de Michael Jackson, 
e que no Brasil ganhou uma 
versão do Roupa Nova, até can
ções de Roberto Carlos e do pa
dre Fábio de Melo. "Nós vamos 
interpretar 'Além do Horizonte' 
e 'Nossa Senhora' do Roberto 
Carlos, 'Romaria', do Ricardo 
Teixeira, algumas do repertório 
do padre Fábio entre outras que 
só vai saber quem for conferir", 
contou o padre Celso.

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shews,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
EDITAL DE CITAÇAO DE RAMOS INCORPORAÇOES E 

EMPREITEIRA DE MÃO-DE-OBRA E NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS 
LTDA COM PRAZO DE VINTE DIAS

O Doutor Mário Ramos dos Santos, MM. Juiz de Direito da Segunda Vara desta 
Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc. FAZ 
SABER que por este Juízo e respectivo cartório processam-se os termos de uma 
ação de conhecimento condenatória para cumprimento de obrigação de fazer com 
preceito cominatório e pedido de tutela antecipada de n.° 1.346/08, onde figura 
como requerente o MUNICÍPIO DE LENÇÓIS PAULISTA, pessoa jurídica de 
direito público interno, CNPJ/MF 46.200.846/0001-76, e como requerido a em
presa RAMOS INCORPORAÇÕES E EMPREITEIRA DE MÃO-DE-OBRA E 
NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS LTDA, inscrita no CNPJ sob n.° 02.135.071/0001- 
27, com sede na Rua Artuelia, n.° 50, Vila Artuelia, na cidade e comarca de São 
Bernardo do Campo/SP. Alega, em síntese, que por Instrumento Particular de 
Concessão de Direito Real de Uso de Área para Implantação de Via Pública a 
empresa Paraíso da Colina S/C concedeu ao Município de Lençóis Paulista, em 
caráter irrevogável, uma faixa de terras com 5.114,18 m̂  (cinco mil, cento e qua
torze vírgula dezoito metros quadrados), a qual haveria de ser desmembrada da 
gleba denominada Fazenda Santo Antônio, imóvel esse devidamente matriculado 
no Cartório de Registro de Imóveis de Lençóis Paulista sob n.° 017.135. Que a 
referida área possui as seguintes especificações: “UMA FAIXA DE TERRAS, 
destacada de área maior, situada neste município e comarca de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, na Fazenda “SANTO ANTÔNIO”, contendo dita gleba 
5.114,18 metros quadrados de terras, com as seguintes metragens e confronta
ções: ‘Começa num ponto localizado na divisa com a área destacada anteriormen
te e de propriedade da Funerária São Francisco denominado Ponto A1, confron
tando com Residencial Açaí (anteriormente Ângelo Paccola Primo); daí segue 
SW 54°17’, e a distância de 14,49 metros até o Ponto A; daí a esquerda e segue 
367,37 metros SE 52°10’, até o Ponto B; daí a esquerda 14,00 metros NE 37°50’, 
até o ponto B1, confrontando-se do Ponto A até o Ponto B1 com a Fazenda Santo 
Antônio de Sérgio Pelegrini Marun; daí a esquerda segue 296,54 metros NW 
52°10’, até o Ponto D, confrontando até aí com a área remanescente do Cemitério 
Paraíso da Colina; daí segue com o mesmo rumo 66,73 metros até o Ponto de 
partida, e confrontando com a área de propriedade da Funerária São Francisco”. 
Que restou consignado que referido Instrumento produziria seus regulares efeitos 
até a lavratura da escritura pública de doação sem encargos, oportunidade em que 
a propriedade sobre a faixa de terras seria definitivamente transferida à municipa
lidade. Que em razão do documento público ainda não ter sido lavrado, tem-se 
que o Instrumento Particular continua gerando efeitos e, conseqüentemente, re
grando o procedimento quanto ao objeto convencionado, leia-se, a implantação 
de “via pública”. Que justamente em razão do terceiro interveniente, ora requeri
do, não ter atendido às obrigações que lhe competia diante do compromisso assu
mido no bojo do Instrumento Particular, tem-se por inevitável o ingresso da ver
tente demanda judicial. Que as Cláusulas 3.1.1 a 3.1.8 do referido Instrumento 
Particular dispõem que: “(...) 3.1.1 -  A área concedida será destinada à implanta
ção de VIA PÚBLICA; 3.1.2 -  Não poderá ser dado à área concedida, finalidade 
diversa da sua destinação original, ou seja, utilização exclusiva como ‘via públi
ca’; 3.1.3 -  A TERCEIRA INTERVENIENTE ficará responsável pela implanta
ção de todas as obras necessárias à abertura e funcionamento da via pública, ar
cando integralmente com seus custos, inclusive os de pavimentação asfáltica; 
3.1.4 -  A via pública será implantada em conformidade com o padrão definido 
pela SEGUNDA CONTRATANTE, ou seja, padrão Prefeitura Municipal de Len
çóis Paulista; 3.1.5 -  A PRIMEIRA CONTRATANTE permitirá o livre acesso na 
área concedida, dos funcionários ou outros que, a serviço da TERCEIRA INTER- 
VENIENTE forem designados para a confecção das obras de implantação da via 
pública, conforme citado no item 3.1.4; 3.1.6 -  A TERCEIRA INTERVENIENTE 
fica obrigada, como forma de preservação do meio ambiente, quando da implan
tação das obras necessárias ao funcionamento da via pública, a respeitar as nor
mas do Código de Obras do Município e demais legislação pertinente; 3.1.7 -  A 
TERCEIRA INTERVENIENTE dará, como garantia pela execução das obras de 
implantação da via pública na área ora concedida, garantia real, em instrumento 
próprio a ser lavrado mediante Termo de Caução diretamente com a SEGUNDA 
CONTRATANTE; 3.1.8 -  A TERCEIRA INTERVENIENTE renuncia expressa
mente e em caráter irrevogável à cobrança de quaisquer valores pelos gastos que 
efetuar na implantação da via pública na área ora concedida, eximindo a PRIMEI
RA e SEGUNDO CONTRATANTES de qualquer obrigação nesse sentido.” Que 
pela acurada leitura das cláusulas alhures, o requerido assumiu a obrigação de 
implantar, na faixa de terras concedida em favor do Município de Lençóis Paulis
ta, uma via pública dotada de todos os recursos urbanísticos, inclusive massa as- 
fáltica. Que o requerido não honrou com suas obrigações, vez que deixou de pro
ceder a abertura da via pública e, conseqüentemente, de implementar as devidas 
benfeitorias, algo que vem causando grande transtorno aos moradores do local, 
mais especificamente do Residencial Athenas. Que a municipalidade não poupou 
esforços em tentar solucionar o vertente impasse pela via administrativa, algo 
que, contudo, restou amplamente infrutífero por conta dos argumentos apresenta
dos pelo requerido que, sem justo motivo, recusou-se a cumprir o compromisso 
assumido. Que por conta disso não restou outra medida a ser adotada a fim de 
satisfazer o interesse público que recai sobre o caso senão o processamento da 
vertente demanda para, ao final, compelir o requerido a implantar a via pública 
nos termos definidos pela Administração Municipal, conforme convencionado no 
bojo do referido Instrumento Particular. Que o requerido se comprometeu a pro
ceder a implantação de uma via pública na área de 5.114,18m^ (cinco mil, cento e 
quatorze vírgula dezoito metros quadrados), nos parâmetros fixados pelo Municí
pio de Lençóis Paulista, ora requerente. Que o memorial descritivo e mapas ela
borados pela Diretoria de Obras e Urbanismo bem detalham os serviços e os ma
teriais a serem empregados na obra. Que a construção de guias e sarjetas deve ser 
de 730,41 m (setecentos e trinta vírgula quarenta e um metros), onde, por seu 
turno, a área a pavimentar é de 3.145,31 m̂  (três mil, cento e quarenta e cinco 
vírgula trinta e um metros quadrados). Que os materiais para viabilizar a implan
tação das guias e sarjetas, bem como da pavimentação asfáltica, estão bem discri
minados, além de todo o procedimento de engenharia e urbanização indispensá
veis à obra. Que o referido Instrumento foi firmado em 03 de junho de 2002, ou 
seja, há mais de 06 (seis) anos, período em que o requerido não se preocupou em 
honrar os compromissos assumidos, permanecendo completamente inerte à situa
ção posta. Que a ação encontra fundamento no artigo 461 do Código de Ritos, 
pois é nítida a inadimplência do requerido com relação às obras de infra-estrutura 
pactuada com o Município-requerente, gerando uma obrigação de fazer pela qual, 
na presente, deverá ser compelido a cumprir. Que o Município-requerente está 
amparado em contrato firmado com o requerido e nos termos da Lei Federal n. 
6.766/79, que trata do parcelamento do solo urbano, além dos laudos lavrados 
pela Diretoria de Obras e Urbanismo. Que o justificado receio de ineficácia do 
provimento final encontra-se demonstrado pelas fotocópias anexas à exordial, 
que retratam a precariedade do local que, sem a via pública, ocasiona sérios trans
tornos aos moradores de um bairro inteiro, oferecendo perigo à saúde, higiene e 
segurança. Que a tutela pleiteada deve ser concedida ANTECIPADAMENTE, de

forma “inaudita altera parte” sendo a mesma consistente em compelir o requerido 
a realizar as obras de infra-estrutura faltantes, leia-se, na implantação da via pú
blica dentro dos parâmetros fixados pela Diretoria de Obras e Urbanismo do 
Município-requerente, posto que o interesse público rema neste sentido, sob o 
manto do § 3° do artigo 461 do Código de Processo Civil. Que se mostra plausível 
a fixação de multa diária em face do requerido em caso de eventual inadimple- 
mento do comando judicial, conforme faculta os parágrafos 4° e 5° do citado arti
go 461 do CPC. Que em não sendo atendidos os comandos judiciais pelo requeri
do e, assim, deixando de implantar a via pública na faixa de terras de 5.114,18m^ 
(cinco mil, cento e quatorze vírgula dezoito metros quadrados), conforme pactua
do no referido Instrumento Particular, tem-se, então, que seja conferido ao Muni- 
cípio-requerente, ou terceiro que este indicar, o munus de realizar as devidas ben
feitorias às custas do devedor. Que os artigos 288, 633 e 634, todos do Código de 
Ritos c/c artigo 249 do Código Civil, outorgam ao credor, ora Município-reque- 
rente, o direito de realizar, diretamente ou valendo-se de terceiro, a obrigação às 
custas do devedor-requerido. Que o entendimento pelo pedido alternativo se mos
tra atento ao interesse público, haja vista que possibilitará aos moradores do lo
cal, em especial, do Residencial Athenas, fazer uso de via pública para exercerem 
um direito básico de qualquer cidadão, isto é, de se locomover. Que a via pública 
é indispensável àqueles moradores, eis que é o principal acesso ao Residencial 
Athenas, interligando-o com diversos outros locais, tais como o Cemitério Para
íso da Colina e os Bairros Açaí, Monte Azul e Itapuã. Que não pode a Administra
ção Municipal deixar de atender ao latente interesse público que reveste o caso 
em tela, onde, portanto, em não sendo realizados os serviços atinentes à via públi
ca pelo requerido, que seja facultado ao credor executá-los às custas do devedor. 
Que o procedimento a ser adotado no caso tem tela admite ser flexibilizado ao 
critério de Vossa Excelência, considerando que a obrigação assumida pelo reque
rido no bojo do Instrumento Particular para a implantação da via pública pode ser 
realizado diretamente pelo credor, ora Município-requerente, ou por terceiros por 
ele indicado. Que em sendo outorgado ao Município-requerente, na qualidade de 
credor da avença firmada em face do requerido, o munus de implantar a via públi
ca na faixa de terras de 5.114,18m^ (cinco mil, cento e quatorze vírgula dezoito 
metros quadrados), conforme delineado no item “03” da exordial, forçoso que 
haja a respectiva contraprestação pelo devedor, conforme determina a legislação 
vigente. Que considerando que a obrigação assumida no bojo do Instrumento Par
ticular anexo pode ser executada pelo credor e/ou terceiro que este indicar, bem 
como diante do flagrante interesse público que o caso sugere, tem-se que Vossa 
Excelência poderá transferir ao Município-requerente o compromisso de implan
tar a via, desde que, obviamente, custeado pelo devedor, ora requerido. Que a obra 
foi orçada em R$ 104.067,18 (cento e quatro reais mil e sessenta e sete reais e 
dezoito centavos), nos moldes da planilha anexa à exordial, sendo de rigor que o 
requerido seja compelido a prestar caução da obra para posterior ressarcimento ao 
Município-requerente. Que o valor é expressivo, onde se mostra indispensável 
que o credor seja garantido do esforço dispendido para edificar a via pública, 
como quer a própria lei. Que em sendo deferido ao Município-requerente o com
promisso de proceder a implantação da via pública na faixa de terras com 
5.114,18m^ (cinco mil, cento e quatorze vírgula dezoito metros quadrados), re
quer seja dado em caução o imóvel situado na Avenida Jácomo Augusto Paccola, 
inscrito em nome do requerido sob cadastro municipal n° 23.910-1, com 
3.872,50m^ (três mil, oitocentos e setenta e dois vírgula cinqüenta metros quadra
dos). Requereu, assim, a concessão de tutela antecipada para compelir o requerido 
a cumprir a obrigação assumida na Cláusula 3 e Sub-Cláusulas 3.1.1 a 3.1.8 do 
Instrumento Particular anexo, para que implante, no prazo improrrogável de 15 
(quinze) dias, a via pública na faixa de terras destacada de área maior, situada 
neste município e comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na Fazenda 
“SANTO ANTÔNIO”, contendo dita gleba 5.114,18 metros quadrados de terras, 
sob pena de incidir a multa sancionatória prevista nos parágrafos 4° e 5° do artigo 
461 do CPC. Requereu também que o requerido seja obrigado a proceder a edifi
cação da via pública nos moldes em que se comprometeu, ou seja, construir as 
guias e sarjetas ao longo de 730,41m (setecentos e trinta vírgula quarenta e um 
metros), bem como da pavimentação asfáltica em 3.145,31m^ (três mil, cento e 
quarenta e cinco vírgula trinta e um metros quadrados), tudo conforme especifica
do nos mapas e memoriais descritivos elaborados pela Diretoria de Obras e Urba
nismo do Município-requerente. Requereu que em caso de não atendimento do 
comando judicial pelo requerido, mesmo diante da aplicação da sanção cabível, 
que com fundamento nos artigos 288, 633 e 634 do Código de Processo Civil, seja 
acolhido o pedido alternativo formulado pelo Município-requerente a fim de lhe 
outorgar o munus de implantar, à custa do requerido, a referida via pública, con
siderando o interesse público que o caso sugere. Requereu que, em sendo deferido 
o pedido alternativo, que seja caucionado o imóvel situado na Avenida Jácomo 
Augusto Paccola, inscrito em nome do requerido sob n° 23.910-1, junto ao Setor 
de Cadastro Físico e Imobiliário do Município de Lençóis Paulista, matrícula n.° 
17.927 do CRI local, como forma a garantir o custeio quanto à implantação da via 
pública, orçada em R$ 104.067,18 (cento e quatro mil e sessenta e sete reais e 
dezoito centavos). Requereu a citação do requerido na pessoa de seu procurador, 
Sr. Isaac Ramos Pereira, com endereço sito à Rua Artuelia, n.° 50, Vila Artuelia, 
São Bernardo do Campo/SP, CEP: 09850-570, para que, em querendo, apresente 
contestação aos fatos narrados na inicial, sob pena de incidir os efeitos da revelia, 
nos termos dos artigos 285 e 319 do CPC. Requereu, ao final, que a demanda seja 
julgada totalmente PROCEDENTE, a fim de condenar o requerido ao cumpri
mento da obrigação assumida e implantar a via pública na faixa de terras com 
5.114,18m^ (cinco mil, cento e quatorze vírgula dezoito metros quadrados) com 
guias e sarjetas ao longo de 730,41m (setecentos e trinta vírgula quarenta e um 
metros), bem como da pavimentação asfáltica em 3.145,31m^ (três mil, cento e 
quarenta e cinco vírgula trinta e um metros quadrados), OU, então, seja condena
do ao pagamento do custo no importe de R$ 104.067,18 (cento e quatro mil e 
sessenta e sete reais e dezoito centavos), em sendo a rua implantada pelo Municí- 
pio-requerente. Requereu ainda a concessão de vista dos autos ao DD. Represen
tante do Ministério Público para as deliberações pertinentes, face ao interesse 
público que incide sobre o caso. Protestou provar o alegado por todos os meios de 
provas em direito admitidas, notadamente pelo depoimento pessoal do represen
tante do requerido, oitiva de testemunhas, juntada de novos documentos, exames, 
perícias e demais provas que se acharem necessárias. Deu à causa o valor de R$ 
1.000,00. Por decisão datada de 09/10/2008 o pedido de tutela antecipada foi in
deferido, determinando-se a citação do requerido com as advertências legais. Ten
do em vista que quando das diligências do oficial de justiça em São Bernardo do 
Campo e em Lençóis Paulista não foi encontrado o requerido, é expedido o pre
sente, com prazo de 20 dias, para que ninguém alegue ignorância, findo o qual 
será considerado o requerido citado do inteiro teor da presente ação. Edital afixa
do no átrio deste Juízo e remetido para publicação em jornal. Lençóis Paulista, 09 
de setembro de 2009. E u ,____ Lucí Natalina Prenhaca Ribeiro, escrevente, matrí
cula 351.648-2, digitei. Eu, (a) Edson José Teixeira Barros, escrivão diretor, ma
trícula 308.263, conferi e subscrevo.

MARIO RAMOS DOS SANTOS,
JUIZ DE DIREITO.

Publicado no jornal O Eco, no dia 24 de Novembro de 2009. Na página A6. Valor da publicação R $ 938,59.

grátis! CLASSIECO
Nome: RG:
Cidade: Fone:

Ao lado da comunidade

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



A M A D O R

Definidos os 
quatro melhores
Expressinho goleia Santa Luiza e disputa semifinal da Copa 1010; MAC venceu 

Borebi nos pênaltis e também está no páreo; próxima fase começa domingo que vem

 ̂ )QGO

Cristiano Paccola

Lance da partida em que o Expressinho goleou o Santa Luzia e garantiu vaga na semifinal; MAC venceu Borebi nos pênaltis

Manoel dos Santos Silva

A rodada do domingo 22, 
da sétima edição da Copa 
1010/Grupo Lwart de Fute
bol Amador, promovida pe
la Liga Lençoense de Futebol 
de Amador, definiu os dois 
últimos classificados para 
a semifinal da competição: 
Expressinho e MAC (Maca- 
tuba Atleticano Clube). Os 
outros semifinalistas são 
Primavera Millenium/Via 
Marconi e São Manuel que 
asseguraram vaga na rodada 
do domingo 15.

Jogando na manhã do do
mingo, no estádio municipal 
Archangelo Brega, o Bregão, 
o Expressinho/Pitoli/Trigal, 
do técnico Júnior Ticianelli, 
goleou a Santa Luzia do téc
nico João Airton Gotardi 
pelo placar de 5 a 2. Expres- 
sinho e Santa Luzia fizeram 
uma partida movimentada 
e cheia de grandes lances. A 
Santa Luzia abriu o placar 
aos 18 minutos do primeiro 
tempo. O centroavante Ro

drigo Berto invadiu a área e 
foi derrubado pelo jogador 
Zezo, do Expressinho. Na co
brança de pênalti, o mesmo 
Rodrigo cobrou e conferiu o 
primeiro gol da partida.

Após ter sofrido o gol, o 
Expressinho foi todo pressão 
para cima da Santa Luzia e de 
tanto insistir conquistou o 
empate aos 30 minutos com 
o atacante Jossone. Quatro 
minutos depois, em um belo 
chute de fora da área, Josimar 
fez o gol da virada do Expres- 
sinho, dando números finais 
à primeira etapa. No primei
ro tempo, o Expressinho te
ve o jogador Zezo expulso e 
a Santa Luzia o atacante Jê, 
ambos se agrediram.

O Expressinho veio a 
campo no segundo tempo 
com o mesmo apetite da pri
meira etapa. Logo aos 3 mi
nutos teve a chance de am
pliar o placar com Jossone. 
Aos 10 minutos, o atacante 
Leandrinho, da Santa Luzia, 
invadiu a área e na interpre
tação do juiz Adilson de Pá-

dua, o jogador foi derrubado 
pelo goleiro Roberto. Pênalti 
duvidoso que Rodrigo Berto 
concluiu e empatou a parti
da. Durante a marcação do 
pênalti, os jogadores do Ex- 
pressinho partiram para ci
ma do árbitro. No tumulto, 
o técnico Júnior Ticianelli foi 
expulso do jogo por empur
rar o juiz.

Aos 15 minutos, Maresia, 
do Expressinho, foi derru
bado na área pelo zagueiro 
Adão. Na cobrança de pênal
ti, Maresia conferiu o tercei
ro gol do Expressinho. Três 
minutos depois, em jogada 
rápida do ataque Josimar fez 
o quarto gol do Expressinho 
que aos 19 minutos perdeu 
o jogador Pitoli, que já  tinha 
cartão amarelo e foi expulso 
por jogada violenta. Mesmo 
com dois jogadores a menos, 
a equipe criava inúmeras 
oportunidades de gol e, aos 
30 minutos, fez o quinto gol 
com Ronildo, que acabara 
entrar no jogo, dando assim 
números finais ao jogo.

MARIMBONDO
As equipes do Flumi

nense e Internacional dis
putam no próximo domin
go, dia 29, no campo do 
Marimbondo, a primeira 
partida da final do Cam
peonato de Futebol de 
Campo do CEM (Clube Es
portivo Marimbondo), ca
tegoria sênior B (entre 29 
e 41 anos). Antes, às 8h30, 
Cruzeiro e Grêmio dispu
tam o terceiro lugar, em jo 
go único. O segundo jogo 
da final está previsto para 
domingo 6 de dezembro.

JOGO
Para garantir a vaga na 

final, o Internacional ba
teu o Grêmio pelo placar 
de 5 a 2 no domingo 22, 
pela semifinal da com
petição. Oscar Ferrarezi, 
Anderson, Vila, Fábio Co- 
xinha (2) concluíram para 
o Inter. Fabrício e Luiz Vi- 
centini descontaram para 
o Grêmio. Já o Fluminen
se, mesmo perdendo por 
2 a 1 para o Cruzeiro, ca
rimbou o passaporte para 
a final ao terminar a fase 
de classificação em primei
ro lugar com 26 pontos 
ganhos. Os dois gols do 
Cruzeiro foram anotados 
por Celso Martins.O joga
dor Vitor Dinali descontou 
para o Fluminense.

m a s t e r
Foram definidos na ro

dada do sábado 21, os fi

nalistas da terceira edição 
da Copa Master de Futebol 
Amador -  Troféu Jacob Jo- 
ner Neto, promovida pela 
Liga Lençoense de Futebol 
Amador. Monte Azul e Ex- 
pressinho disputam a final 
no domingo 13 de dezem
bro, às 8h, no estádio mu
nicipal Archangelo Brega, 
o Bregão. No sábado, Pal- 
meirinhas e Monte Azul 
empataram em 2 a 2. Val- 
deci e Jurandir assinalaram 
para o Monte Azul. Juraci 
e Carlos Roberto empata
ram para o Palmeirinhas. 
No outro jogo da rodada, 
o Expressinho venceu a 
Arena por WO.

f u t s a l
A equipe de futsal fe

minino de Lençóis estreou 
com vitória na Copa Bo- 
rebi de Futsal. Jogando na 
noite da sexta-feira 20, no 
ginásio municipal Mário 
Covas, em Borebi, a equi
pe lençoense goleou Ma- 
catuba pelo placar de 9 a 
1. Marcaram para Lençóis, 
Ayla (2), Nádia (2), Luci- 
mara e Leila, o destaque da 
partida com quatro gols. A 
atleta Márcia diminuiu pa
ra Macatuba. O próximo 
compromisso de Lençóis 
está marcado para sábado 
28, às 18h30, em Borebi, 
contra as donas da casa. 
Também na sexta-feira, o 
time masculino estreou na 
competição goleando Ma- 
catuba por 9 a 2.

g u e d es
No estádio Zeferino Ribei

ro, em Alfredo Guedes, MAC e 
Borebi ficaram no empate em 
1 a 1. A equipe macatubense 
abriu o placar aos 37 minutos 
do primeiro tempo com Rei- 
naldo. Aos 25 minutos da etapa 
final, Borebi chegou ao gol de 
empate com o jogador Caio. A 
equipe borebiense carimbou o 
passaporte para a semifinal ao 
levar a melhor na cobrança de 
pênalti, vencendo por 5 a 4.

A semifinal já começa no 
próximo domingo, dia 29, às 
10h, no Bregão, com duelo en
tre Primavera Millenium/Via 
Marconi e São Manuel. Caso 
a partida termine empatada, 
a decisão para conhecer o pri
meiro finalista da competição 
será na cobrança de pênaltis.

Já no domingo 6 de dezem
bro, também no Bregão, com 
transmissão pela rádio local 
acontece a outra semifinal en
tre Expressinho/Pitoli/Trigal e 
MAC. A final está prevista para 
domingo 13 de dezembro, às 
10h, no Bregão.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

“Sou feliz porque 
tenho o Timão 
no meu coração. 
No ruim ou 
no bom, sou 
Coringão". JUAREZ 
DOS sa n to s , 
o Marcelinho, 
comerciante

f u t s a l m e i o  a m b i e n t e

SAAE goleia Informática no 
Campeonato dos Servidores

O time do SAAE (Ser
viço Autônomo de Água e 
Esgotos) conquistou a sua 
primeira vitória no Campe
onato de Futsal dos Servi
dores Públicos, promovido 
pela Associação dos Servi
dores Públicos com apoio 
da diretoria de Esportes e 
Recreação. Jogando na noi
te do sábado 21, no ginásio 
de esportes Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão, o SA- 
AE goleou a agremiação In
formática pelo placar de 16 
a 1. Os gols do SAAE foram 
assinalados por Elieder Da- 
laqua, Rodrigo Cremonesi, 
Cristian Ribeiro, Amarildo 
da Silva (2), Gustavo Bi- 
gliassi (4), Alex Maciel (6) 
e Emerson dos Santos, da 
Informática e que marcou 
contra. O único gol da In
formática foi anotado pelo 
atleta Juliano Tomaz.

Antes, com gols de Júlio 
da Silva (4) e Caio Eulálio 
(2), a Saúde bateu a Coleta 
por 6 a 2. Os dois gols da

Coleta foram anotados pe
lo jogador Jairo de Lima. 
No outro jogo da rodada, 
Educação e Cooperserv fi
caram no empate em 6 a 6. 
Marcaram para a Educação, 
Matheus Barbosa (3) Adol
fo Martini (2) e João Paulo 
Ramos. Os gols da Cooper- 
serv foram concluídos por 
Julio Gonçalves, Emanuel 
Serutti (2) e Valdir Tambo
rim (3). Encerrando a ter
ceira rodada, o Paço venceu 
a agremiação Vigilante por 
8 a 4. Os gols do Paço foram 
assinalados pelos jogadores 
Walterlei Camargo (2), Die- 
go Ferreira (3) Lucas Maria- 
no (2) e Paulo Grana. Os 
atletas Edilson Pinto (2), 
Cristiano da Silva e Rogério 
Gonçalo descontaram para 
o Vigilante.

Na próxima quinta-feira 
28, no Tonicão, pela quarta 
rodada da competição tem 
duelo entre Cooperserv e 
Educação. A partida está 
marcada para as 20h30.

Soninha Francine fala sobre meio ambiente
Cristiano Paccola

A Facol (Faculdade Oríge- 
nes Lessa) promoveu na noi
te da última sexta-feira uma 
palestra com a subprefeita da 
Lapa, em São Paulo, Soninha 
Francine (PPS). Ela foi convi
dada para falar sobre o tema 
"Meio Ambiente -  Preocupa
ção para os próximos 50 anos". 
O evento aconteceu no Rotary 
Clube de Lençóis Paulista.

Soninha começou a pales
tra por uma descrição de como 
a questão ambiental era vista 
antigamente. Ela lembrou que 
na sua infância, quando se fa
lava em poluição a primeira 
imagem que vinha em men
te era de uma indústria com 
uma chaminé. Hoje, segundo 
ela, essa questão é muito mais 
complexa porque é preciso 
pensar que as pessoas têm um 
papel fundamental na preser
vação do planeta.

"Na minha época, quando 
se falava em meio ambiente 
você tinha basicamente aque
la visão: o que nós estamos 
fazendo com os rios, desma- 
tamento e a preservação das 
espécies animais. Hoje, to

Com platéia 
restrita, 
Soninha 
Francine falou 
sobre meio 
ambiente no 
Rotary

das essas questões continu
am sendo importantes, mas 
muitas outras passaram a ter 
importância também. A ques
tão da matriz energética, de 
quanto de energia que a gente 
consome e de onde ela vem, 
como ela é produzida. Nossa 
principal fonte de geração é 
muito melhor que de outros 
países como Estados Unidos e

China, mas isso não significa 
que tem impacto zero", expli
cou Soninha.

Outro tema que foi destaque 
durante a palestra da subprefei- 
ta foi a questão da destinação 
correta dos resíduos sólidos. 
"Hoje a questão de produção 
de resíduos passou a ser mui
to preocupante. Eu lembro que 
na minha infância o advento

do descartável era o maior sím
bolo da modernidade. Para que 
ficar lavando se você pode usar 
e jogar fora? E hoje a noção de 
moderno é exatamente o opos
to, é a noção das avós. Então, 
pensar o quanto a gente con
some, como a gente consome 
e como a gente descarta. Essa 
noção precisa ser permanente", 
continuou. (VG)



A galera animada de Lençóis Paulista 

e região curtiu o fim de semana 

esbanjando alegria na Cia da Esfiha e no 

Varanda. Veja quem passou por lá!
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